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特別委員会の活動
１0月～１2月

１0月から１2月末までの委員会の
主な活動は次のとおりです

行財政改革特別委員会
11月7日	 	「区有施設、公有地等活用に関すること」をテー

マに、調査・研究。

11月30日		請願・陳情審査（３件）。
・羽田増便の新低空飛行ルートによる品川区
内の運動公園への騒音などの影響に関する
請願
・品川区として羽田空港への新ルート見直し
を政府に求める請願
・林試の森公園隣の国有地に、特養ホームや老
健施設、障害者施設などの建設を求める請願

	 	「基礎自治体のあり方に関すること～人口動向
について」をテーマに、調査・研究。

決算特別委員会
10月2日	 	一般会計歳入決算、一般会計歳出決算（第 1款

議会費、第８款公債費、第９款予備費）の審査。

10月3日	 	一般会計歳出決算（第２款総務費）の審査。

10月5日	 	一般会計歳出決算（第３款民生費）の審査。
	 国民健康保険事業会計歳入歳出決算の審査。
	 後期高齢者医療特別会計歳入歳出決算の審査。
	 介護保険特別会計歳入歳出決算の審査。

10月6日	 	一般会計歳出決算（第４款衛生費、第５款産業
経済費）の審査。

10月10日		一般会計歳出決算（第６款土木費）の審査。

10月11日		一般会計歳出決算（第７款教育費）の審査。

10月16日		各会計歳入歳出決算全般にわたり総括質疑。	
各会計決算原案に対する各会派の意見表明。	
各会計の決算の認定について表決。

常任委員会の活動
１0月～１2月

１0月から１2月末までの委員会の
主な活動は次のとおりです

厚生委員会
	 伊賀市の地域包括ケアなど、先進的な取り組み

を調査・研究。

11月6日	 	報告２件について質疑。
	 	大崎高齢者多世代交流支援施設・平塚橋高齢者

多世代交流支援施設を視察。

11月28日		請願・陳情審査（４件）。

11月29日		報告３件（第七期品川区介護保険事業計画骨子
（案）など）について質疑。	
支え愛・ほっとステーション
の整備について、調査・研究。

10月30日	
～11月1日

建設委員会
10月24日		第28回東京都道路整備事業推進大会に参加。

	 長岡市の防災対策など、先進的な取り組みを
調査・研究。

11月6日	 	報告４件について質疑。
	 「環境対策について」をテーマに調査・研究。

11月28日		大井一丁目地内特別区道を視察。
	 議案審査（３件）。
	 	請願・陳情審査（２件）。	

報告２件について質疑。

11月29日		報告３件について質疑。
	 「防災対策について」をテーマに、調査・研究。

10月30日	
～11月1日

文教委員会
	 	伊丹市のインクルーシブ教育システムなど、

先進的な取り組みを調査・研究。

11月6日	 	報告５件について質疑。

11月28日		請願・陳情審査（4件）。
	 	「多様な保育ニーズへの対応と保育の質の確保

について」をテーマに調査・研究。

11月29日		議案審査（２件）。
	 報告２件について質疑。

10月23日
～10月25日

総務委員会
	 	高知県のシティプロモーションなど、先進的な

取り組みを調査・研究。

11月6日	 	報告５件（シティプロモーション動画など）に
ついて質疑。

11月28日		議案審査（２件）。	
「契約のあり方について」をテーマに、調査・
研究。

11月29日		議案審査（５件）。	
報告７件（長期基本計画の	
検証状況など）について質疑。

10月30日	
～11月1日

区民委員会
	 	大阪市の民泊対策など、先進的な取り組みを	

調査・研究。

11月6日	 	報告４件（第18回品川区中学生の主張大会な
ど）について質疑。

11月28日		指定管理者の指定についての議案を審査。	
報告１件（庁有車の事故）について質疑。

11月29日		品川歴史館を視察し、「都市型観光について～
品川歴史館の活用～」をテーマに、調査・研究。

10月24日
～10月25日

「東芝病院の病院機能の存続を求める
要望書」を東京都に提出しました。

　東芝病院については、11月28日の総務委員会およ
び厚生委員会において、東芝グループが医療法人社
団緑野会と事業譲渡の合意に至ったとの報告があり
ました。
　品川区議会としても、地域医療において東芝病院が
果たしてきた役割が非常に大きかったことを踏まえ、
現状と同程度の機能を有した病院機能の存続が地域
医療の継続のためにも不可欠であると考えています。
　このため、総務委員会および厚生委員会から、東芝
病院の病院機能の存続を強く要望することについて
議会運営委員会に提案がありました。
　この提案を受け、議会運営委員会において「東芝
病院の病院機能の存続を求める要望書」の提出につ
いて決定し、平成29年12月11日に品川区議会議長
から東京都知事あてに要望書を提出しました。
（要望書の全文は、品川区議会の	
ホームページで公開しています。）

オリンピック・パラリンピック
推進特別委員会

11月8日	 	東京都オリンピック・パラリンピック準備局
を視察し、「オリンピック・パラリンピック推
進に関すること」をテーマに、調査・研究。

11月30日		「（仮称）大井ホッケー競技場建設にかかる大井
ふ頭中央海浜公園および周辺環境の整備を求
める要望書」を東京都に提出。

12月1日	 	「オリンピック・パラリンピック
教育に関すること」等をテーマ
に、調査・研究。

	 	ブラインドサッカー競技体験
教室を視察。

	 ホッケー競技を体験。
	 	報告１件について質疑。

品川区ホッケー
応援キャラクター
シナカモン


